
 

Seite 1 

          Christopher Wetzel 
          Fraktionsvorsitzender                                       
          christopher.wetzel@gmx.de 
          Tel. 0162/ 9704097 
          24.03.2024 
 

An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Herr Konstantin Großmann 
Darmstädter Straße 25 
68647 Biblis 
 
 
 
 
 
Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzung der Gemeindevertretung am 24.04.2024 
 
F01/2024: Baumpflanzungen entlang der K61, Nordheim  
 
 
Sehr geehrter Herr Großmann, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrags auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung, hier 24.04.2024 
 
 

1. Die Gemeindevertretung beschließt, dass die bestehenden Lücken entlang der Straße K61, 
Am Alten Wasserwerk in Nordheim durch entsprechende Baumpflanzung (Esche, Jap. Zier-
kirsche) geschlossen werden. 

2. Der Bürgermeister wird beauftragt hierzu mit der Straßenbauverwaltung eine Vereinbarung 
bezüglich der Übernahme der Bewässerung und der Pflege der Bäume abzuschließen. 

3. Die Bäume sollen im Herbst/Spätjahr 2024 gepflanzt werden; die finanziellen Mittel könnten 
aus der vorliegenden Spende der Fa. Fiege, die die entsprechende Zweckbestimmung auf-
weist.  

 
 
Begründung:  
 
Die Ortseingangssituation ist geprägt von einem alleéartigen Entreé. Obstbäume säumen den Fahr-
bahnrand und begleiten den Fahrer auf der K61 ins Ort. Einige Bäume sind über die Jahre hinweg 
abgegangen, sodass dort Lücken entstanden sind. Hier besteht Potential etwa 5 bis 6 Bäume zu 
pflanzen, ggfs. auch mehr. Nach Rücksprache mit der Straßenbauverwaltung steht dem nichts ent-
gegen, insofern die Gemeinde Bewässerung und Pflege übernimmt. Dies müsse in einer gesonder-
ten Vereinbarung mit dem Straßenbaulastträger geklärt werden. Die Kontaktdaten sowie der bishe-
rige Schriftwechsel kann nach Antragsbeschluss der Verwaltung zur Verfügung gestellt werden. 
 
Eine Aufpflanzung der Lücken könnte, auf der linken Seite (Fahrtrichtung Ortsausgang) mit Eschen 
– wie bereits begonnen – sowie auf der rechten Seite mit japanischen Zierkirschen erfolgen. Eine 
Fortführung der Pflanzung von Obstbäumen an dieser Stelle ist leider nicht möglich.  
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Vorher: 

 
 
Nachher: 
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Der Gemeinde steht noch eine zweckgebundene Spende der Fa. Fiege zur Verfügung, die hierzu 
gut in Anspruch genommen werden kann. Hier macht es dann auch Sinn im Hinblick auf die 
Pflanzqualität entsprechende Pflanzen auszuwählen (Stadtbäume). Daher ist die Maßnahme auch 
haushalterisch darstellbar.  
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
i.A. Christopher Wetzel 
Fraktionsvorsitzender 




